

Les jeunes malades volent grâce au Lions Cœur d'Occitanie

En accord avec l'Hôpital d'Albi et en partenariat avec l'Aéroclub du Gaillacois, le Lions Club Gaillac Cœur d'Occitanie a offert un baptême de l'air à huit enfants.

Le Lions Club Gaillac Cœur d'Occitanie et l'Aéroclub du Gaillacois ont fait cause commune sur le thème de la solidarité. Le plus jeune des Lions Club, qui a déposé ses statuts en août 2023, tient à marquer son territoire en enchaîne des actions. D'abord sur le dépistage de la vue dans les écoles maternelles, ensuite sur les baptêmes de l'air. « On a pris contact avec l'Hôpital d'Albi pour savoir quels enfants pouvaient en bénéficier, car nous n'avions pas la légitimité pour le faire » précise Loris Zeppas, secrétaire responsable de la communication auprès du gouverneur de District. L'Aéroclub du Gaillacois, qui commence sa saison des baptêmes de l'air, s'est prêté volontiers au jeu et a mis à disposition deux pilotes, Bernard Rousset, dont c'est la spécialité, et Nicolas Musso. Les enfants ont embarqué pour des vols d'une vingtaine de minutes au-dessus de la campagne gaillacoise. Au



Les enfants de l'Hôpital d'Albi ont pu profiter d'un baptême de l'air grâce au Lions Club Gaillac Cœur d'Occitanie et aux pilotes de l'Aéroclub du Gaillacois./DDM

cours de la deuxième quinzaine d'août, l'Aéroclub avait sollicité trois de ses pilotes pour faire voler une trentaine d'enfants, dont plusieurs affectés de handicaps assez lourds. Tous étaient descendus de l'avion enchantés de cette expérience.

Tous ravis du vol découverte
L'Aéroclub du Gaillacois a dû se réorganiser suite au décès de

Jean Jimenez, qui en était l'alpha et l'oméga (président, chef pilote, mécanicien) mais la transition est réussie avec une équipe autour d'Olivier Espérou (président), Nadine Chomarot (secrétaire), Bernard Rousset (responsable des baptêmes de l'air). Malgré une météo qui ne les aide pas, la centaine d'adhérents continue de voler, et si les conditions s'améliorent, on devrait retrou-

ver en fin d'année un bilan d'activités égal ou proche de celui de 2023 où l'Aéroclub du Gaillacois a totalisé plus de 1 000 heures de vol. Cette action du Lions Club Gaillac Cœur d'Occitanie a bénéficié à huit enfants. Il y aura sans doute d'autres « vols découvertes » en cours d'année. Cette opération ne fait que des heureux, pilotes compris.
J-A-L.